

おにわかい つうしん

御庭会通信

●東北御庭会 開催 8月3日仙台国際ホテル

8月にリリースされた、次世代御庭番である「スーパー御庭番」VER1.0の概要説明が行われた。
また、3Dカラーシステムの今後のバージョンについての説明も併せて行われた。



●四国御庭会 発足 8月24日リーガロイヤルホテル新居浜

今回、新たに四国地区で御庭会が発足し、会長は(株)アキラの和田社長、副会長にベスト産業(株)の岩下社長が就任された。
また、「スーパー御庭番」VER1.0の概要説明が行われた。

タウンスケープデザイナー とよだ みき先生 講演会 実施

上記、東北御庭会および四国御庭会において、現在テレビ、雑誌等でご活躍中のタウンスケープデザイナーとよだ みき先生による講演会が実施された。

「ガーデンデザインの現状と今後の方向性」をテーマとし、ガーデンデザインを考える上でポイントや今後の方向性を先生の手掛けた施工例を紹介しながら熱く語られた。



おにわばん 御庭番スタッフ紹介

長崎県西彼杵郡 株式会社サネフジ

「お客様の個性を大切に、
プロとして質の高い仕事を」がモットー



北極 森様

大町様 福本様

大町 文一様

毎日が楽しくて、とても充実しています。まだまだ勉強中ですが、仕事で心がけている事は建物と植栽との調和です。長崎ではオープン外構が主流になってきていますが、ニーズに対応することはもちろん、これからは差別化を図って個性的な提案ができるようと思っています。そのためにもたくさんの本を読んだり現場を見て回って、良いものはどんどん取り入れていきたいと思っています。

森 隆秀様

最近はガーデニングに興味をお持ちのお客様が多いので、見栄え良く感じのいいデザインで、楽しめる庭を提案するように心がけています。また設計だけではなく、植栽に関しても造園屋さんと相談しながら、年間を通してアドバイスするように心がけています。



代表取締役社長 実藤 志郎様

最近のお客様は、ウッドフェンスなど木を使ったエクステリア空間を望まれる傾向が強くなっていますね。我々の仕事は図面が勝負ですが、その点、御庭番の立体バースは分かりやすいと好評です。今後も「提案と図面」でプロとして勝負していきます。

三協アルミ